

outils d'enseignement au Canada. En outre, des crédits ont été consentis pour permettre au Canada de participer à l'échange international de données sismologiques qui fera partie des mécanismes de vérification d'un traité sur l'interdiction complète des essais nucléaires. Enfin, le Canada accroîtra de manière substantielle les activités de recherche sur les mécanismes de vérification, en faisant appel à des compétences à l'intérieur comme à l'extérieur du gouvernement.

La Semaine du désarmement, inaugurée par les Nations Unies en 1978, rappelle aux gouvernements et aux organisations non gouvernementales une tâche majeure qui leur incombe : sensibiliser davantage le public à l'importance de la négociation d'accords vérifiables sur le contrôle des armes et le désarmement.